



Die Schwazer Innenstadt lädt am 6. Oktober bis 22 Uhr zu einem Einkaufserlebnis für alle Sinne.



Fotos: Eventbühne, David Müller, Stadtmarketing Schwaz

Viel los im Schwazer Herbst

So bunt wie die Farben des Herbstes ist auch das Veranstaltungsprogramm in Schwaz. Konzerte, Feste, Ausstellungen und vieles mehr – da ist garantiert für jeden Geschmack etwas dabei.

Den Auftakt in den Schwazer Herbst macht der Kabarettist Roland Düringer am Donnerstag, 13. Oktober, und präsentiert den letzten Teil „ICH allein?“ seiner Vortrags-Trilogie im SZentrum. Am Freitag, 14. Oktober, lädt das Team der Innenstadtkaufleute zum 3. Schwazer Markttag. Bei einem gemütlichen Bummel durch die Innenstadt erwarten die Besucher tolle Angebote und kulinarische Köstlichkeiten. Auf den höchsten Musik-Gipfel des Alpenpunks geht es mit der erfolgreichen Tiroler Musikerin Hannah, die am Donnerstag, 20. Oktober, ihr neues Album „Aufstieg“ präsentiert. Am Nationalfeiertag, 26. Oktober, öffnen wieder viele Schwazer Kulturinstitutionen im Rahmen der Kulturmeile 2016 ihre Tore. Und zu guter Letzt serviert am Samstag, 29. Oktober, das österreichische Blechbläserensemble PRO BRASS dem Publikum seine „Gemischte Marmelade“ aus verschiedensten Musikstilen.

Alle Termine: www.schwaz.at/kalender und in der Infobroschüre „Schwazer Herbst“.

Shopping-Vergnügen bei der 9. Schwazer Silbernacht

Die Schwazer Silbernacht hat sich mittlerweile als unverzichtbares Event-Highlight etabliert. Spektakuläre Feuershows, unglaubliche Zaubershows und Live-Musik sorgen am 6. Oktober für ein abendliches Einkaufserlebnis der Extraklasse.

Modefans, Nachtschwärmer und Shoppingbegeisterte dürften sich diesen Termin bereits im Kalender markiert haben: Am 6. Oktober findet bereits zum 9. Mal die legendäre Schwazer Silbernacht in der Schwazer Altstadt und im Einkaufszentrum Stadtgalerien statt. Bei verlängerten Öffnungszeiten bis 22 Uhr kann nach Lust und Laune gestöbert und gebummelt werden. In rund 60 Geschäften erwarten die Besucher tolle Sonderangebote, Aktionen und Überraschungen. Kulinarische Köstlichkeiten sowie diverse Künstler und Musiker

begleiten diesen langen Einkaufsabend.

Das Programm in den Stadtgalerien

In den Stadtgalerien werden die Besucher an diesem Abend verzaubert. Zauberer Robert Ganahl begeistert Jung und Alt mit seinen Zaubertricks und magischen Darbietungen. Die beiden Musikgruppen „The Kermits“ und „Brennholz“ werden mit ihren Auftritten musikalisch begeistern, und diverse Walking Acts werden für Überraschungsmomente sorgen. Für die kleinsten Besucher wird beim Luftballon-

modellieren und beim „TIROL-LACK Kinderprogramm“ ein Abend voller Spiel und Spaß geboten. Besonders spannend wird es an der Gewinnduche, denn hier winken viele tolle Einkaufsgutscheine. Ein weiteres Highlight bildet das „Carrera Mario Kart™ Battle“, bei dem Geschicklichkeit und Teamtaktik gefragt sind, wenn die ferngesteuerten Autos die Rennen bestreiten.

Das Programm in der Altstadt

In der Schwazer Altstadt geht es heiß her! Bei zwei spektakulären Feuershows

werden die Feuerkünstler dem Publikum eine feurige Performance bieten. Die Musikgruppen „Cookie Jar“ und „Die 7er Partie“ werden die lange Einkaufsnacht musikalisch umrahmen. Schnellzeichner David Müller fertigt mit Charme Karikaturen von den Besuchern an. Beim großen Life-Radio-Glücksrad mit Sebastian Kaufmann warten viele tolle Preise der teilnehmenden Geschäfte. Bei der Fotostation von „rebeccaArt“ kann man ein herbstliches Erinnerungsfoto machen. Auch dieses Mal darf der Handwerksmarkt in der Fuggergasse nicht fehlen. Die breitgefächerte Palette der liebevoll handgefertigten Produkte reicht von Schmuck, Seifen und Holzarbeiten zu Likören und vielem mehr.

SERVICE

Die 9. Schwazer Silbernacht, organisiert vom Stadtmarketing Schwaz in Kooperation mit dem Einkaufszentrum Stadtgalerien, beginnt am Donnerstag, 6. Oktober, um 17 Uhr und endet um 22 Uhr.



Acts wie „The Kermits“ oder die „Gewinnduche“ (r.) sorgen in den Stadtgalerien für Unterhaltung. Fotos: Stadtgalerien Schwaz



Die Besucher erwartet ein toller Abend mit herausragenden Künstlern wie Hannah oder Roland Düringer. Fotos: Sony Music/Birgit Pichler, Lukas Beck

Benefiz schenkt Kindern Hoffnung

Einen Hoffnungsschimmer für Kinder mit Behinderung in Uganda bietet der ehrenamtlich tätige Verein „Kindern eine Chance“ seit vielen Jahren. Zum 5-jährigen Jubiläum findet das Benefizkonzert „Hoffnungsschimmer“ am Samstag, 8. Oktober, um 19 Uhr im SZentrum statt.

Bei einem Abend voller herausragender Künstler, u.a. Gilbert und Maria Kofler, sowie Kulinarik des Kochverbandes Tirol und der Zillertaler Tourismusschulen können Sie benachteiligten Menschen wieder einen Lebensinhalt bieten. Der Reinerlös fließt zu 100 Prozent in die Arbeit des Vereins.



Foto: Manfred Esser, Zöchling, Tobias Otzbrugger, Roth

Ticketinfo: ÖTicket-Vorverkaufsstellen, www.oeticket.com, Rathausinfo Schwaz 05242/6960.

Raum für Kunst und für Entspannung

Der Raum liegt im Herzen von Schwaz und besticht durch das einzigartige Ambiente im Altbau-Charme. Dieser Ort soll nicht nur den äußeren Rahmen bieten, in dem sich Menschen wohlfühlen, sondern auch die Möglichkeit, den „inneren Raum“ für sich zu erfahren: sei es durch Ausstellungen, Malkurse, Lesungen und vieles mehr – www.astrid-lechner.at.

Vortrag zum Thema Essen & Emotionen

„Wir essen das, was wir emotional brauchen“ – meint Markus Lehnert, Autor des Buches „Sag, was du isst und ich weiß, was du fühlst“. In seinem Vortrag am 13. Oktober im SZentrum zeigt er auf, welche Überzeugungen, Vorlieben und Ängste die Ursachen unserer Ernährungsgeohnheiten und körperlichen Symptome sind.

Benefizkonzert mit „Findling“

Die sechs Mundart-Musiker der Dialektgruppe Findling zeichnen sich durch berührende Texte, eingängige Melodien und ausgefeilte Arrangements aus. Am 3. November sind sie beim Benefizkonzert, das vom Lions Club Schwaz veranstaltet wird, im SZentrum zu hören. Der gesamte Erlös kommt notleidenden Menschen in Schwaz und Umgebung zugute.

Maturaklassen laden zum Ball

Unter dem Motto „Fifties – Back to the Future“ lädt die diesjährige Abschlussklasse der BHAK Schwaz am 1. Oktober zum Maturaball ins SZentrum. Die Big Band Schwaz und DJ Ruheströmung sorgen für beste Unterhaltung. Zudem laden die Maturaklassen des bischöflichen Gymnasiums Schwaz am 5. November zu ihrem festlichen Abschlussball.

Nationalfeiertag im Zeichen der Kultur

Am 26. Oktober präsentieren sich die teilnehmenden Museen, Galerien und Sehenswürdigkeiten im Rahmen der Schwazer Kulturmeile bei freiem Eintritt. Das Highlight bildet die Besichtigung des neu renovierten Mathoi-Hauses inkl. Garten. Am Abend rundet der große österreichische Zapfenstreich der Stadtmusik Schwaz im Stadtpark den Kulturtag ab. schwaz.at

„Törggelestandl“ Burg Freundsberg

Von Oktober bis November erwartet Sie jeden Mittwochabend das Törggelestandl im Innenhof der Burg Freundsberg. Hier gibt es herbstliche Schmankerln, Kastanien, Maiskolben zum Braten sowie hausgemachter Punsch in schönem Ambiente. Die Abende werden musikalisch mit einer Zither umrahmt. Reservierungen unter 05242/65129.

STADTGALERIEN

ABEND SHOPPING IN SCHWAZ

Donnerstag **6. OKTOBER** 17 bis 22 Uhr

SCHWAZER ALTSTADT

Die Geschäfte der Schwazer Altstadt und der Stadtgalerien erwarten Sie mit speziellen Überraschungen.